Granua JULIO 2012 > viernes 27 INTERNACIONALES



hilo**directo**

CONDENAN A LÍDER RACISTA QUE PRETENDÍA MATAR A MANDELA

Un tribunal sudafricano declaró culpable de alta traición al líder del grupo racista Boeremag, Mike du Toit, considerado el cerebro de un complot para asesinar a Nelson Mandela y reinstaurar el apartheid. Du Toit, quien ha estado en juicio por nueve años, era sospechoso de haber realizado nueve ataques con bomba, que dejaron un saldo de un muerto y decenas de heridos en Soweto en el 2002. Este veredicto es el primero contra un miembro de la denominada Fuerza Boer. (Reuters/BBC Mundo)

HOMENAJE A EVA PERÓN EN ARGENTINA

La presidenta argentina, Cristina Fernández, afirmó que el mejor homenaje a Eva Perón en el aniversario 60 de su fallecimiento es "trabajar incansablemente por el bienestar del pueblo argentino". En un acto celebrado frente a miles de personas en Buenos Aires, la mandataria sostuvo que "unidos y organizados sentiremos que ella ha cumplido su legado". (Telesur)

CHINA LANZA TERCER SATÉLITE DE RETRANSMISIÓN DE DATOS



China lanzó con éxito un nuevo satélite espacial, el Tianlian I-03, a bordo del cohete transportador Gran Marcha-3C. El artefacto, que partió desde el Centro de Lanzamiento de Satélites de Xichang, en la provincia de Sichuan, fue desarrollado por la Academia de Tecnología Espacial de China y se unirá a sus dos predecesores para armar una red operativa global de retransmisión de datos. Se espera que el Tianlian I-03 mejore la cobertura de la red para proporcionar servicios de medición y control para naves tripuladas chinas, así como para los planes de construir futuros laboratorios y estaciones orbitales. (Xinhua)

ALCATEL SUPRIMIRÁ 5 000 EMPLEOS

El grupo franco estadounidense de comunicaciones Alcatel-Lucent anunció la supresión de 5 000 puestos de trabajo de aquí al 2013, medida que tendrá un impacto negativo en el ya deteriorado mercado laboral francés. Según el director general Ben Verwaayen, la firma sufrió una pérdida neta de 254 millones de euros en el segundo trimestre, frente a los 43 millones de beneficios logrados el 2011. Para reducir los costos en 1 250 millones de euros. Alcatel-Lucent presentó un plan de reestructuración que incluye el recorte de plantillas, el cese de contratos de servicios y la salida o modificación de la estrategia en los mercados no rentables. El programa afectará a 6,4 % de los empleados del grupo, que cuenta con 78 mil trabajadores

LA LUNA PODRÍA ABASTECERNOS DE ENERGÍA

Según un científico de la Universidad Estatal de Moscú, Vladislav Shevchenko, las reservas lunares de helio-3, un isótopo ligero de este elemento químico que se usa como combustible, podrían proveer de energía a la Tierra por 5 000 años. En la actualidad, el isótopo helio-3 se extrae de nuestro planeta en cantidades muy pequeñas, apenas varias decenas de gramos al año, mientras en la Luna las reservas son mucho más grandes, alrededor de 500 mil toneladas, aseguró, Durante la fusión nuclear entre una tonelada del helio-3 y 0.67 toneladas de deuterio se libera energía equivalente a la quema de unos 15 millones de toneladas de petróleo. (Russia Today)

El mundo celebra junto a Cuba Día de la Rebeldía Nacional

Organizaciones de solidaridad con Cuba, movimientos sociales, personalidades y partidos políticos de izquierda de diversas latitudes recordaron este jueves el aniversario 59 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, y destacaron el ejemplo y vanguardia de la Revolución cubana.

En un multitudinario acto de campaña en Caracas, el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, saludó la efeméride. El 26 de Julio de 1953 ha quedado inscrito en la historia contemporánea de América Latina y el mundo como un ejemplo de coraje y valentía de los revolucionarios cubanos frente a la corrupción, había manifestado con anterioridad en un comunicado, indicó Telesur.

"¡La Historia ya te absolvió, Fidel! Esa misma historia que vio un 26 de julio de hace 190 años, a Bolívar y a San Martín unidos en Guayaquil, abriendo el camino recto de la independencia que tú has seguido labrando desde el Moncada hasta hoy", manifestó Chávez en el texto difundido por la Cancillería venezolana.

En Nicaragua, Argentina y Canadá, organizaciones sociales reunidas en el movimiento de solidaridad con Cuba, resaltaron el valor ideológico de la gesta revolucionaria para las luchas populares en América Latina y otras partes del mundo.

El coordinador nacional del movimiento nicaragüense, Freddy Franco, ratificó la condena al bloqueo aplicado a la Isla por más de 50 años y el reclamo de libertad para los Cinco.

Con sede en las instalaciones de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, el foro reunió a combatientes sandinistas, académicos, jóvenes universitarios, trabajadores de distintos sectores, altos funcionarios del Gobierno, diputados, diplomáticos de varias naciones y profesionales cubanos que prestan servicio en la nación centroamericana.

En un mensaje difundido en Buenos Aires, el Movimiento Argentino de Solidaridad con



Chávez señaló que el 26 de Julio de 1953 ha quedado inscrito en la historia contemporánea de América Latina y el mundo como un ejemplo de coraje y valentía.

Cuba (Mascuba) agradeció al Gobierno y el pueblo caribeño todo lo hecho por Argentina y muchos otros países y, en particular, por su ejemplo de dignidad.

Concretamente, puntualiza, por la ayuda desinteresada prestada con las becas para estudiar en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), el empleo del método de alfabetización **Yo sí puedo**, la Operación Milagro y tantas cosas más.

Las comunidades de Vancouver, de Canadá, en Solidaridad con la Isla, presentaron una multimedia con detalles del asalto al cuartel Moncada. Los asistentes al encuentro contactaron en vivo con miembros de esa organización que están en Cuba desde el sábado anterior con la XXIII Caravana de Pastores por la Paz, según un comunicado de la activista Tamara Hansen.

Por su parte, el Partido Comunista Paraguayo saludó el aniversario y afirmó que, en momentos de restauración conservadora con tinte terrorista, de golpismo y de brutalidad oligárquica y mafiosa como el que vive Paraguay, los comunistas levantan su voz a favor de la unidad y la integración de luchas populares a escala global.

La declaración destacó que Cuba supo sobreponerse a todos los ataques de Estados Unidos, incluyendo el bloqueo, y asegurar el bienestar, la salud, la educación y la vivienda para todo el pueblo. Exigió la liberación de los Cinco y el cierre de la cárcel en la ilegal base naval de Guantánamo.

También el Partido Comunista de Puerto Rico (PCPR) aseveró que la Revolución cubana permanece como paradigma para los pueblos latinoamericanos y del mundo, a pesar de la permanente campaña en su contra y el bloqueo impuesto por Estados Unidos, según PL.

"Para los comunistas y revolucionarios latinoamericanos y del mundo, la verticalidad antimperialista de Cuba y sus dirigentes históricos Fidel y Raúl, constituyen ejemplos incorruptibles de compromiso con los mejores valores de la humanidad", aseguró Miguel Cruz, miembro del Comité Central del PCPR.

El dirigente comunista puertorriqueño acentuó el respeto y la admiración hacia Cuba, Fidel y el hermano Partido Comunista por su alto sentido de solidaridad con la lucha del pueblo puertorriqueño al asumir el compromiso del apóstol José Martí a favor de la liberación nacional.

Entretanto, integrantes del Movimiento Izquierda Unida de República Dominicana se reunieron frente a la embajada cubana en Santo Domingo, donde entregaron una carta de su secretario general, Miguel Mejía, dirigida a Fidel y a Raúl en la que significaron los logros del proceso revolucionario como expresión suprema del internacionalismo proletario.

La comunicación subraya, además, que la Revolución desarrolla una obra de beneficio popular, con logros de relevancia mundial, en sectores como la educación, la salud, la cultura, la ciencia y el deporte.

Igualmente el partido Unidad Revolucionaria Nacional Guatemalteca destacó que la heroica resistencia de Cuba ante el bloqueo constituye la reafirmación de la Revolución como el baluarte ejemplar de la dignidad soberana ante los demás pueblos del mundo. (SE)

Sindicatos españoles impulsan movimiento social contra recortes de Rajoy

MADRID, 26 de julio.— Unas 150 organizaciones convocadas por los sindicatos de la Unión General de Trabajadores (UGT) y Comisiones Obreras (CCOO) instaron hoy a realizar una Cumbre Social contra los recortes anunciados recientemente por el Gobierno español, según PL.

De acuerdo con los secretarios generales de ambas agrupaciones, las bases de

ese gran movimiento radican en enfrentar en las calles los duros recortes aplicados por el Ejecutivo de Mariano Rajoy, mediante la articulación de un movimiento pacífico capaz de canalizar el descontento generado por el paquete de severas decisiones, tomadas el 13 de julio último con el objetivo de recaudar más de 56 mil millones de euros.

Según trascendió, los líderes de la CCOO y la UGT debatieron en esta capital el plan de acción para contrarrestar las medidas del Gobierno y acordaron continuar perfi-



Las draconianas medidas han generado una profunda indignación entre los trabajadores.

lando sus actividades en una nueva asamblea a realizarse el próximo 6 de septiembre. Además, una vez logrado el apoyo suficiente de los sindicatos, se sentarán a analizar con las asociaciones un calendario y los métodos de protesta.

Los últimos recortes han generado una enorme preocupación en la sociedad española, y una profunda indignación entre miles de trabajadores, principalmente en los empleados públicos que protagonizaron por más de 25 días huelgas y manifestaciones de condena a esas decisiones del Ejecutivo.

Siria presenta a la ONU propuesta de solución a crisis interna

DAMASCO, 26 de julio. —Siria presentó hoy una propuesta a Naciones Unidas para enfrentar la solución de la crisis en esta nación del Levante, según dijo una fuente oficial.

La iniciativa fue abordada durante una reunión del ministro de Estado para Asuntos de Reconciliación Nacional, Ali Haidar; el subsecretario general de la ONU para Operaciones de Mantenimiento de la Paz, Herve Ladsous, y el nuevo jefe de la misión de observadores, general Babacar Gave

En declaraciones a medios de prensa Haidar indicó que la propuesta fue planteada con anterioridad para poner a prueba las intenciones de la misión, su seriedad y sinceridad. Aclaró que la idea consiste en proporcionar unos 10 mil voluntarios sirios de altas especialidades, para que trabajen en el terreno y cooperen con el equipo de observadores, informa PL.

Durante el encuentro fueron abordados los objetivos del trabajo de los veedores tras reducir su número y la duración de su trabajo a solo un mes, así como el mecanismo de cooperación entre el Ministerio y el equipo sobre el terreno. Igualmente fueron analizadas las perspectivas del proceso político requerido para completar la reconciliación nacional en toda Siria.

Haidar señaló que si fuesen adoptados los informes presentados por el exjefe de la Misión de Observadores de la ONU, el general Robert Mood, habría una postura internacional muy diferente en el Consejo de Seguridad de la ONU, donde al parecer no se tienen en cuenta las opiniones del grupo.